

HERMES ET NOAILLES RETENUES

Des fonds pour dynamiser les centres bourgs

PAYS NOAILLAIS Hermes et Noailles bénéficieront d'une enveloppe de la Région pour mener à bien différents projets à l'étude. Les deux maires évoquent plusieurs pistes.

Convaincue que les centres-villes et centres-bourgs ont de l'avenir, la Région a décidé de mettre 60 millions d'euros à la disposition des communes, pour des actions diverses telles que la création d'un marché de plein air, d'une halle couverte, des interventions sur le mobilier urbain, la réhabilitation de locaux pour des commerces ou services de proximité, l'installation de bornes pour voitures électriques... Dans le sud de l'Oise, Hermes et Noailles ont été retenues pour l'appel à projets. D'un point de vue purement arithmétique, 114 communes pour 60M€, cela représente, en moyenne, un peu plus de 500 000 € par commune. Aucune indication n'a été encore donnée sur le montant alloué et son mode de répartition, les critères choisis etc... De l'avis des maires concernés c'est encore très flou mais il se réjouissent de cette manne régionale.

UN LABEL VILLAGE DE QUALITÉ

A Hermes, Gregory Palandre mise à continuer l'œuvre déjà amorcée de mise en attractivité du centre bourg. De nombreux projets sont déjà sur le papier : l'ouverture de locaux commerciaux en centre-ville, la requalification de la place de l'église l'aménagement du



A Hermes, Grégory Palandre mise sur cette manne pour faciliter l'accueil de commerçants de qualité dans le centre bourg.

stationnement autour de l'église avec végétalisation du parking, l'implantation de « places minutes » devant les commerces, la création de la « confrérie de la saucisse » en partenariat avec les deux bouchers de la ville et la création de la saucisse Hermoise. L'achat

de locaux commerciaux suite à des demandes de création de commerces de proximité, avec une notion de qualité, qui se traduirait par la création d'un label (comparable à celui du fleurissement) qui devienne un marqueur de la valeur des commerçants locaux. « Je

souhaiterai vraiment, ajoute Mr Palandre, si je devais mettre l'accent sur le commerce de proximité, imposer un niveau de qualité qui le différencie, d'où ce projet de label, afin qu'en entrant dans le village on sache déjà que l'on va rencontrer des prestataires de qualité. » Il évoque aussi la création d'une « boutique éphémère » pour faire tourner tous les talents locaux.

LA LIAISON DE NOAILLES

C'est un peu la version de Benoît Bibéron à Noailles, qui détient déjà depuis un certain temps un projet de revalorisation du centre bourg, complété par la réalisation du barreau routier de liaison entre la D1001 et la RD137. Il reconnaît que l'essentiel des aides sont dirigées vers des études : « et cela tombe bien, nous en avons beaucoup en cours » ajoute-t-il. De nombreux projets d'aménagement du centre sont déjà en cours, y compris la réfection de l'Hôtel de ville, le futur du corps de ferme en centre-ville, il faut préparer, étudier l'intégration. Sinon nous nous sommes efforcés depuis 2014 à dynamiser et favoriser le commerce local, nous commençons à en voir les premiers signes (création du marché dominical, ouverture ou réouverture de commerces) mais il y a encore beaucoup à faire.



A la MFR qui ouvre ses portes samedi, de nombreux élèves ont découvert les possibilités d'étudier à l'étranger grâce au dispositif Erasmus.

Les scolaires découvrent les possibilités d'Erasmus à la MFR

SAINT-SULPICE

Mardi 4 juin 2019, la Maison familiale rurale de St-Sulpice (MFR) dirigée par Carole Andrieux a accueilli dans ses locaux du château de Crécy l'organisme Europe direct Hauts-de-France avec des étudiants allemands et espagnols. En présence du président de la MFR, Roger Vannier, Nasraoui Hedia, responsable du Point Europe direct, a expliqué aux élèves les enjeux de l'Europe à travers des projets Erasmus qui permettent de voyager dans les pays. Quatre-vingts élèves de 3ème et 1ère Bac pro CGEA invités ont activement participé en répondant

aux questions de géographie et à la reconnaissance des drapeaux des 28 pays de l'Union européenne. Pour aider à mieux comprendre les actions et les propositions d'échanges dans l'Union européenne, des brochures d'informations sont désormais à la disposition de chacun au sein de l'établissement, au point Europe situé au secrétariat de la MFR, du lundi au vendredi de 8 h 30 à 17 heures. Ce nouveau service est à découvrir lors de l'opération portes ouvertes prévue pour les familles en recherche d'orientation samedi 15 juin 2019, de 10 h à 17 h, au château de Crécy.

Brocante de Boncourt : toujours du succès !

BEAUVAIS

« On a eu de la chance, il n'a pas plu ! » C'est le commentaire le plus fréquent qu'il était donné d'entendre lors de cette traditionnelle brocante « des amis de Boncourt » qui s'est tenue ce dimanche 9 juin. Et c'est vrai que la pluie était le risque majeur redouté par les organisateurs qui s'étaient donnés beaucoup de mal pour organiser ce qui est plus qu'une simple brocante, une fête.

Côté exposants, le plein était fait et la fréquentation des chineurs s'est avérée constante durant la journée. Sur la place de Boncourt, il était possible de passer un bon moment en se restaurant en musique et avec de l'animation, bref, un joli moment convivial réussi grâce à l'implication de tous les bénévoles qui donnent beaucoup de leur temps et de leur énergie pour faire perdurer une manifestation ancrée dans l'histoire de la commune.



Epargnée par la pluie, la brocante de Boncourt a attiré la grande foule dimanche dernier.

SE RESTAURER EN MUSIQUE, LA BONNE IDÉE